

第5号

令和6年9月13日

8月22日(木)に始業式が行われ、2学期がスタ た。子ども達が学校に戻り、明るく元気な声が校舎中に響き渡り ました。2学期は、一番長い学期であり、行事等もたくさんあり ます。行事や学習等、一つ一つに目標を持ってしっかり取り組み、 1学期に身につけた力をさらに伸ばす飛躍の2学期にしていきま しょう。

7月の災害により、不安を抱えての登校となった子ども達も見 られました。全ての子ども達が安心して学校で過ごせるように、 職員一丸となってサポートしていきます。

2 学期も学園の教育活動に対して、ご理解とご協力をよろしく お願い致します。



### 【2学期の代表児童生徒の発表より】

をしていきたいです。 出物を出せるように頑張りたいです。 にも生活面の改善を頑張りたいです。 服装が乱れることがありました。 す。そして基礎が出来るように習慣になってきたら、 からは言い訳をせず、凡事徹底をし、 て進めていきます。そのためには日々の意識の仕方や日常生活での工夫などをし、 たりで勉強し、 また、テストも頑張りたいと思います。

後輩にしっかりとした身なりや態度で接していくことが大切だと思います。

しかし、

三つ目は生活面です。

一学期の僕は生活面で少しだらけているところがありました。

制服の乱れは心の乱れです。

学園のリーダー

にな

そのため

基礎の問題を一つ一つ少しずつでも良いから頑張りま

次は今よりもっと積極的に行動や発言

僕はあまり勉強が得意ではないのですが、

成長できるよう頑張り続けたいです。

うこれで満足だという時はすなわち衰える 時である」という言葉が大好きです。 名言を胸に、 か?僕は今の一万円札の渋沢栄一の これからも自分に満足せず、

九年生になればぼくたちは学校の顔とな 気を引きしめて頑張っていきたい 皆さんには好きな名言がありま



僕が二学期頑張りたいことは三つあります。

ずに約二か月も無駄にしてしまったからです。 を頑張っていきたいと思います。 おもしろい人でした。僕も、 二つ目は勉強です。まずは、 まず一つ目は部活です。 理 そのような優しくておもしろい先輩になり、 一曲は、 提出率をあげていきたいと思います。 一学期の後半に足を怪我してしまい、 怪我の分、二学期に頑張りたいです。 学期は行き当たりば

なかなか提出出来ませんでした。二学期からは、

つ一つに計画性を持

0

全ての

仲間との関係もさらによくしていきたいと思います。これまでの卓球部の先輩は全員優しく 仲間とともに卓球 練習にも参加 また、

一学期の抱負

二がっきがんばりたいこと

ます。か、まだわからないのでゆだんせずにれんしゅうしでかいから、このしこ名にしました。あいてはだれしこ名は「太平洋」です。太平洋は、大西洋よりもばくは二学きがんばりたいことは、すもうです。

できるようにがんばります。年と同じなので、自分のきろくをぬりかえることが十一月にはマラソン大会があります。コースは去す。 十月のぶんかさいでは、これまでにならった歌や十月のぶんかさいでは、これまでにならった歌や

一学期がんばりたいこと

# ~戸沢村災害ボランティア活動~

分ががんばったと思えるようにしたいです。

二つ目は、体力づくりです。九月には相撲大会、

な教科を自主学習でたくさん勉強して、三学期の自ンス良く伸ばすということです。苦手な教科と得意

私が二学期にがんばりたいことは二つあります。

つ目は、苦手な教科と得意な教科の成績をバラ

よりも成長できるようにしたいです。

この二つをめあてとして、二学期の自分が一学期

たいです。

自分が満足できて、良い結果を出せるように努力したくさん走って、体力をつけて、終わったときに、十一月にはマラソン大会があります。そのために、

8月3日、4日の二日間、髙橋 PTA 会長が中心となって、保護者と中等部生、そして教員によるボランティア活動が行われました。また、8月8日にバレー部が、9月1日に野球部がボランティア活動を行いました。被災地の大変さを目の当たりにしつつ、参加者全員で力を合わせてボランティア活動に取り組んだところです。ご協力頂いた皆様、暑い中ありがとうございました。





# ~朝日写真ニュース寄贈~ありがとうございます。

朝日写真ニュースを寄贈していただきました。田中製作所様のご 厚意により、子ども達にとって日々の学びを豊かにする素晴らしい 資料が加わりました。なお、朝日ニュースは、中等部昇降口に置か せて頂いています。ありがとうございました。

### ~手作り草履の寄贈~ありがとうございます。

九学年の総合的な学習の時間にプレゼントしたお花のお礼として、手作り草履を寄贈して頂きました。社会科や総合的な学習の時間の教材として大切に使わせて頂きます。なお、頂いた草履は、戸沢ホールに展示させて頂いております。ありがとうございました。

